



文責 校長 今井正志

「期末テストが終わりました！ 努力したからこそ“嬉しい” “悔しい” のでは！」

11月19・20日に実施された期末テストの結果が各教科で戻ってきたと思います。結果を見てどんな感想を持ったでしょうか？

テストの2週間ほど前から目標を決めて、その目標達成のために計画を立てて“努力”した人は、結果を見て目標を達成できたら“嬉しい”でしょうし、目標を下回ったら“悔しい”と思うのではないのでしょうか。逆に、思うように努力できなかった人は、そのような感情にはいたらなかったかもしれません。私はそういう人がとても心配です。

部活動でも、日々目標に向かって厳しい練習に取り組んだからこそ、対戦相手に勝ったり、自己記録を更新したりすると“嬉しい”ですし、目標が達成できなければ“悔しい”と思うでしょう。

人は様々な才能を持っていますが、「努力できる能力」がなければ持っている才能を生かすことができないと思います。何事も諦めずに努力してみてください。きっと素晴らしい達成感を味わうことができるはずですよ。

1・2年生は、12月7・8日に標準学力検査（CRT）が実施されます。これまでの学習内容をもう一度見直して、理解できていない内容があればしっかり復習して、努力して、この機会に臨んでほしいと思います。

私たちは、努力するみんなを全力で応援します。

「長与の子の心を見つめる教育週間！（11月24日～27日）」

例年は、6月末から7月1日を含む1週間を「教育週間」として実施してきましたが、今年度は、コロナ禍の影響で、7月1日に生徒たち向けに、リモートによる「命の講話（7月3日付の学校だよりで紹介）」だけを行い、道徳の公開授業や学年・学級PTAは、今週に延期して実施しました。

25日には、マスク着用の上、受付で手指消毒、さらにお互いの距離をしっかりとるなどをしていただいたの参観でしたが、ご多用の中、多くの保護者の皆様に参観いただきありがとうございました。

その後の、学年・学級PTAでは、学校での生徒たちの様子について、意見交換や情報の共有ができた有意義な時間になったと思います。

今年度も残すところ4か月となりました。なかなか例年通りの活動はできませんが、子どもたちのより良い成長のために、家庭、学校、地域で協力していければと思いますので、よろしく願いいたします。



「薬物乱用防止教室！」

24日（火）に3年生を対象として、「薬物乱用防止教室」を実施しました。講師には、本校学校薬剤師の 三松 舞 先生をお招きして、違法薬物の種類や違法薬物の依存性・常習性の怖さ、お酒やたばこの害等について、時折クイズを交えながら講話をしていただきました。中でも、通常服用する薬でも、鉄分が入った薬をお茶で飲んだ時の薬の変化を実際に試した実験では、参加した全員が驚いていました。

今後、薬を飲まなくてもいい健康体であることが望ましいとは思いますが、風邪や腹痛など、薬の服用が必要な場合は、お医者さんの指示や薬の説明書をしっかり読んで、正しく服用できるようになってほしいです。

また、今回の講話で得た正しい知識を基に、今後、違法薬物の誘惑には「絶対 ダメ！」と言える人となることを強く願っています。

